



Aargauische Industrie- und
Handelskammer

Entfelderstrasse 11, Postfach
CH-5001 Aarau

Medienmitteilung

Ort, Datum
Aarau, 9. Mai 2008

Ansprechperson
Peter Lüscher

Telefon direkt
062 837 18 01

E-Mail
peter.luescher@aikh.ch

Erfolgreiche AIHK senkt Mitgliederbeiträge GV in Wettingen wählt neue Vorstandsmitglieder

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer, AIHK, präsentierte sich an ihrer GV in Wettingen dank kontinuierlichem Mitgliederzuwachs kerngesund und erfolgreich: Die mehr als 1400 Mitgliedfirmen werden künftig weniger Beiträge für die effizienten Dienstleistungen der AIHK bezahlen. Als Gast referierte Elisabeth Dalucas, CEO des Kultur- und Kongresszentrums Luzern, vor der versammelten aargauischen Wirtschaftselite.

Der Präsident der Aargauischen Industrie- und Handelskammer, Daniel Knecht konnte heute eine Rekordzahl von 300 Teilnehmenden an der Generalversammlung der AIHK im festlich geschmückten Sport- und Erholungszentrum Tägerhard in Wettingen begrüssen.

Aufgrund des kontinuierlichen Mitgliederzuwachses – allein 2007 verzeichnete die AIHK 63 neue Mitglieder und vertritt jetzt die Interessen von mehr als 1400 Firmen – und dank der soliden finanziellen Basis, welche die Jahresrechnung ausweist, konnte die Geschäftsleitung neben den ordentlichen Geschäften eine Reduktion des Mitgliederbeitrages für 2009 beantragen. Die GV der AIHK stimmte der Senkung des Beitragssatzes um 9 Prozent zu.

Im Weiteren wählten die in Wettingen versammelten Mitglieder der AIHK den Vorstand für die Amtsperiode 2008 bis 2012. Die 26 Mitglieder des Vorstandes, die sich zur Wiederwahl zur Verfügung stellten, wurden im Amt bestätigt. Bestätigt wurde auch der 2007 neu gewählte Präsident der AIHK, Daniel Knecht, Geschäftsführer der Knecht Bau AG in Brugg. Als Nachfolge für die zurückgetretenen Vorstandsmitglieder der AIHK wurden Richard Gassmann, Geschäftsleiter der Mineralquelle Zurzach AG, der künftig auch die Regionalgruppe Zurzibiet der AIHK präsidieren wird sowie Jürg Ritz, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Hypothekbank Lenzburg und Peter Stieger, CFO der Trüb AG in Aarau gewählt. Mit Dr. Marianne Klöti, Partnerin der Ziswyler Klöti Becker Rechtsanwälte in Lenzburg zieht in dieser Amtsperiode eine weitere Frau in den Vorstand der AIHK ein.

Als Gast der AIHK sprach in diesem Jahr Elisabeth Dalucas, lic. phil. I, CEO des Kultur- und Kongresszentrums Luzern zur «Vision KKL» oder wie mit einer KMU Image gewonnen wird. Zum Ausklang der Generalversammlung der AIHK nutzten die 300 Teilnehmenden im angenehm lockeren Rahmen schliesslich die Gelegenheit zum gegenseitigen Gedankenaustausch und zur Vernetzung.